

Universitarios reclaman un servicio "digno de Cercanías" - El Mundo Castellón al Día - 15/09/2020

ASOCIACIONES

Universitarios reclaman un servicio «digno» de Cercanías

CASTELLÓN. Las asociaciones universitarias Més llibertat de la Universitat Jaume I de Castelló y Unió d'Estudiants Valencians' de la Universitat de València han reclamado la recuperación de «un servicio de trenes digno» entre las provincias de Valencia y Castellón y han denunciado el «recorte sin ningún tipo de lógica» de las frecuencias de los trenes regionales que las conectan. Mientras, Renfe aumenta la programación de trenes con un nuevo servicio Euromed diario entre València y Barcelona. La compañía incrementa la oferta con dos trenes Euromed, uno por sentido, entre ambas ciudades, a partir del jueves 17 de septiembre. /EM